

## **FIRMAN COLTLAX Y TET CONVENIO PARA FORTALECER ACTIVIDADES ACADÉMICAS Y JURISDICCIONALES**

*Las instituciones tendrán un intercambio académico y de capacitación jurisdiccional y administrativa en materia electoral.*

La Magistrada presidenta del Tribunal Electoral, Claudia Salvador Ángel y el presidente del Colegio de Tlaxcala, Serafín Ríos Elorza, encabezaron la firma del convenio de colaboración que permitirá la capacitación continua en materia jurisdiccional y administrativa, para fortalecer actividades académicas de ambas instituciones.

Al respecto, la titular del TET detalló que, al menos el 50 por ciento del personal a su cargo, cuenta con una maestría y algunos han cursado doctorado, y en promedio al año participan en cinco cursos para mantenerse actualizados en materia electoral, lo que le ha permitido el reconocimiento como una de las instituciones públicas de Tlaxcala con mayor preparación técnico-profesional de sus integrantes.

Esto, debido a que el TET tiene entre sus objetivos mantener la efectividad de sus procesos jurisdiccionales en la emisión de sentencias, para ofrecer a la sociedad tlaxcalteca certeza plena en cuanto a las resoluciones emitidas, así como el apego a la normatividad y a la protección de los derechos político-electorales de la población.

Al firmar este convenio con el Coltlax, institución académica de prestigio en el estado, se fortalecerá el capital humano y profesional con el que cuenta el Estado de Tlaxcala, pues el TET pretende colaborar también para compartir el acervo de conocimiento en materia electoral y derechos político-electorales, para su difusión entre la sociedad.

Por su parte, el presidente del Coltlax, precisó que además de que el personal del TET también podrá aprovechar la oferta educativa institucional para fortalecer su profesionalización a través de su oferta académica, en un futuro podrían organizar de manera conjunta eventos como: congresos, simposios, capacitaciones, entre otros.

“Este puede ser el inicio de una relación fructífera, por nuestra parte hay toda la disposición y creo que por el quehacer tan importante que ustedes realizan, podemos nosotros también como institución, aprovechar esa experiencia que ustedes han generado en pro de la democracia en México y Tlaxcala”, expresó, Ríos Elorza.